



No sería correcto que Saúl sustituyera a su hermano: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (DÉBORA ESTRELLA).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, dijo que no sería correcto que el senador Saúl Monreal sucediera a su hermano David en el gobierno de Zacatecas. Lo anterior, luego de que el exalcalde de Fresnillo ha manifestado su intención de ser gobernador de su estado natal. Así lo dijo: “Todo fue por elección popular, la gente confió en nosotros y en más de 40 años que tengo de ser servidor público, nunca he sido llamado por un Ministerio Público o por un juez, es decir, he desempeñado con honestidad mi cargo. Pero si entra esta reforma, yo estoy de acuerdo. En lo personal, es que no sería correcto que él sustituyera a su hermano”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZtnWWbmgmFNMZNNVQ?e=nReuxv